

Afirman que Colombia necesita una política exterior de paz



Bogotá, 30 sep (RHC) El Movimiento Defendamos la Paz afirmó que Colombia necesita una política exterior de paz y no de guerra, una de diálogo y no de rompimientos.

En una declaración divulgada en su cuenta en Twitter, el Movimiento rechazó la hostilidad del actual Gobierno hacia los miembros de la arquitectura de verificación y acompañamiento internacional del Acuerdo de Paz.

Se trata de marginación y distanciamiento en el mejor de los casos y de señalamientos y acusaciones en el peor de ellos. La lealtad de Cuba y Noruega con la paz y con el pueblo de Colombia se manifestó durante la negociación y permanece inalterada, enfatiza el texto.

El Gobierno muestra su renuencia a extender el mandato de la Oficina de la Alta Comisionada de Derechos Humanos de la ONU, encargada de la verificación de la situación de derechos humanos en el marco del Acuerdo, e insiste en restringir el papel del sistema de las Naciones Unidas en Colombia, puntualizó.

Según esa organización, 'estamos presenciando el progresivo desmantelamiento de la verificación y el acompañamiento internacional al proceso de paz'.

A la comunidad internacional le agradecemos su compromiso con la paz y le pedimos que no se deje confundir por las posiciones del Gobierno, pro-paz afuera, para conseguir recursos, y anti-paz adentro, para desmontar el grueso del Acuerdo, precisó.

Asimismo, llamó a los ciudadanos a mantenerse unidos y a no desistir en la defensa del mencionado compromiso, al tiempo que requirió al Gobierno respetar a los países garantes, así como a toda la comunidad internacional que acompaña los esfuerzos de paz.

El Movimiento, promotor de iniciativas contra la violencia y por la vida en Colombia, es un bloque plural integrado por exnegociadores del proceso de paz, exministros, exconstituyentes, académicos, congresistas, artistas, juristas y líderes de partidos políticos y de organizaciones sociales y de víctimas del conflicto armado interno. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/203517-afirman-que-colombia-necesita-una-politica-exterior-de-paz>



Radio Habana Cuba